«Es fundamental el ascenso del Sporting B, para que la distancia con el primer equipo se acorte»

B se encuentra en plena batalla por dejar atrás la Tercera RFEF en un 'play off' que tendrá que resolver ante el Praviano en su primera eliminatoria. «Es fundamental es ascenso del filial. La distancia competitiva entre el primer equipo y el segundo se tiene que acortar. Tienen que estar en la categoría más alta posible, es fundamental que asciendan», recalcó Ramírez.

Precisamente por mejorar la evolución de sus futbolistas, el Villarreal subió a su primer equipo a los canteranos Terrats y Hassan que mañana ju-garán ante el Sporting para intentar sumar los tres puntos y no meterse en complicaciones con el descenso. Una decisión de la que el entrenador del Sporting no tiene queja: «Yo tengo por norma no quejarme bajo ninguna circunstancia, pero es una herramienta que forma parte de las reglas del juego que están establecidas. Las reglas del juego te lo permiten, luego podrás estás de acuerdo o no, pero si no aceptas la reglas, entonces no jue-

Dicho esto, el entrenador del Sporting alabó el trabajo de cantera del submarino amarillo. Y lo hizo para tenerlo como referencia en cuanto a los pasos a dar por la entidad rojiblanca en un futuro cercano. «Seguramente en España tengamos varios espejos en los que mirarnos. El Villarreal es un ejemplo de muy buenas prácticas y de evolución en años. Hay buenas prácticas en el fútbol español para poder imitar lo bueno y no repetir lo malo», sentenció.

Con la recuperación de Insua, Ramírez podría repetir con la defensa de tres centrales, mientras que la duda es saber cómo encajará a Varane en el once, al que podría regresar Djuka como referencia ofensiva.

## El derbi ya asoma en el horizonte

«Despúes de cada saludo que recibo en la calle va la palabra ganar y la palabra derbi», asegura el técnico canario, que pierde a Campuzano para el partido de mañana

## A. MAESE

GIJÓN. El sportinguismo tiene ganas de derbi en Gijón. Quizás sea porque será una de las últimas oportunidades que tiene de recibir una alegría del Sporting en una temporada en la que la parcela deportiva ha dejado mucho

Es un partido especial independientemente de la clasificación siempre y cuando no esté el descenso en juego porque de ser así el Sporting tendría una presión añadida. Para Ramírez será el primer enfrentamiento ante el Oviedo, aunque es conocedor de cómo se viven este tipo de encuentros ya que encuentra paralelismos con el duelo de rivalidad regional en Canarias. No le cogió por sorpresa que la

No le cogió por sorpresa que la pregunta surgiera durante su comparecencia de ayer, a pesar de que primero el Sporting debe solventar el compromiso ante el Villarreal.

«Ya me extrañaba que pudiera salir de esta sala sin que nadie me preguntara por el derbi asturiano», afirmó con una ligera sonrisa. «Después de cada saludo que recibo en la calle va la palabra ganar y después la palabra derbi», explicó el canario, que asume la importancia que tiene para la afición ganar el duelo ante el Oviedo.

A rengión seguido se le planteó si ve a la plantilla mentalizada para afrontar un partido de esta magnitud después de la temporada de altibajos que ha vivido el equipo. «Tenemos todos muy claro lo que queremos para ese partido, pero hasta hoy tan solo hemos hablado y repasado el partido ante el Lugo para corregir errores y hemos explicado el plan de partido para jugar ante el Villarreal B», zanjó Ramírez.

Ayer, en la última sesión de trabajo que dirigió en la Escuela de Fútbol de Mareo, el preparador no pudo contar ni con Pablo Insua ni con Cristian Rivera. Ambos por dolencias musculares.

Tanto el central como el centrocampista se desplazaron esta mañana con el resto del grupo a Villarreal. «Pablo Insua ha ido evolucionando positivamente durante la semana y en teoría no habría problemas para contar con él», explicó ayer Ramírez sobre uno de sus pilares en la defensa.

«En cuanto a Cristian Rivera, tiene molestias en una rodilla que no remiten, pero viajará con nosotros para ver si puede llegar al partido. En el caso de que no lo haga, al menos que esté con el grupo y pueda ser tratado por los fisios», continuó.

Así pues, Rivera se probará esta tarde en la sesión vespertina que dará comienzo a las 17.30 horas en Castellón. Según las palabras de Ramírez, se antoja complicada la presencia de Rivera en la citación definitiva ya que los dolores en su rodilla no le han permitido trabajar con normalidad:

La buena noticia para Ramírez es que recupera un efectivo para el centro del campo como es Varane. Tras cumplir un partido de sanción, el francés volverá a la competición por lo que la ausencia de Rivera estaría más o menos cubierta por el futbolista del filtal

El que finalmente se cayó de la convocatoria es Víctor Campuzano. El delantero, que estuvo toda 
la semana entre algodones, no 
esta en la relación de futbolistas 
que viajen a Villarreal. Unas molestias musculares hacen imposible su concurso esta jornada, 
según informó el club, después 
de someterse a unas pruebas a 
media tarde. La baja del catalán 
amplía las opciones de Djuka de 
recuperar su sitio en el once después de jugar ante el Lugo sus 
primeros minutos después de la 
lesión que sufrió.

## Todos los abonados inscritos podrán ver el partido del filial

El club comunicó ayer que todos los abonados que se ins-cribieron para ver el partido de este domingo ante el Praviano del Sporting B podrán acceder al campo número 1 que contará para la ocasión con un aforo de 1.800 espectadores. «Mis jugadores están más preparados ahora que en el partido de ida», reflexionó el técnico del filial, Dani Mori, que pasó de puntillas sobre las palabras de Ramírez sobre la necesidad de que suba el Sporting B. «Vamos a pelearlo hasta el final», afirmó Mori, que reivindicó el trabajo que está haciendo el filial y puso como ejemplo los jugadores que han dado el salto esta temporada.



Queipo y Marsà, durante el entrenamiento de ayer, previo al viaje a Villarreal. ARNALDO GARCÍA

## IIIATENCIÓN, GRUPISTAS Y GIJONESES!!!

La historia, el honor, la hidalguía.

Esa es la grandeza gijonesa del Gran Real Grupo de Cultura Covadonga, gijonés,

+ Gracias D. Dionisio Cifuentes: benefactor

† Gracias D. Jesús Revuelta: impulsor.

Y gracias a toda la familia grupista, incluido el personal. ENHORABUENA, Presidente y Junta por los éxitos logrados

y por esa grandiosa COPA STADIUM.

Viva la Virgen de Covadonga, en Gijón!!

Ojo avizor: La COPA STADIUM de 1988, durmió en mi domicilio.

Sergio Puente, liSiempre Gijonil



